

## La calle Dahellos continúa su transformación

27/01/2025



Las obras se han retomado | Nando Verdú.

El Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Espacio Público, está instalando la nueva iluminación de la calle Dahellos, que muy pronto se convertirá en el bulevar de la Mejor Calzada. El objetivo es poner en valor el prestigio del calzado eldense y del importante galardón que se otorga desde su creación en el año 2000. La actuación tiene un presupuesto de 240.000 euros.

Si en verano se adecuaron las aceras, esta misma mañana ha comenzado la instalación de la nueva iluminación LED que dará un toque especial a esta zona con el fin de atraer a los comercios.

Tras esta actuación solo restará la instalación de las placas metálicas que serán serigrafadas para incluir los nombres de las mujeres que han sido distinguidas con el galardón a la Mejor Calzada de España desde su creación hasta el año 2021, fecha del último certamen celebrado hasta la fecha. Cuando se retome este nombramiento honorífico se irán incluyendo los nombres.



La calle permanece cortada al tráfico | Nando Verdú.